



## Alá es grande, muy grande en el Louvre

El museo abre su gran departamento de Arte del Islam

PÁGINA 37



## La 'Champions' pone a prueba a un Madrid convulso

Mourinho promete transformar a su equipo ante el trascendental partido con el City

PÁGINAS 46 Y 47

LA RETIRADA DEJA SIN SU PRINCIPAL LÍDER AL SECTOR DISCREPANTE DEL PP

# Esperanza Aguirre dimite tras imponer su sucesor a Rajoy

Ignacio González, enfrentado a La Moncloa, presidirá la Comunidad de Madrid ● La política afirma que el cáncer que sufrió le ha influido

CARLOS E CUÉ, Madrid

Esperanza Aguirre, de 60 años, la principal voz discrepante del PP y una de las políticas con más tirón de la derecha, anunció ayer que dimite como presidenta de la Comunidad de Madrid y se retira de la "primera fila de la política". En su decisión, anunciada por sorpresa, ha pesado el cáncer que padeció (del que "supuestamente estoy curada", dijo) y su intención de dedicar más tiempo a su familia. "Esto no tiene vuelta atrás, es cruzar el Rubicón", afirmó en una despedida cargada de emoción, en la que bordeó el llanto.

Su marcha vino acompañada de una última victoria política: su sucesión. Será el vicepresidente regional, Ignacio González, quien ocupe su puesto. González, con muchos enemigos en el PP, lideró parte del fracasado ataque a Rajoy en 2008 y fue vetado por este para la presidencia de Caja Madrid. Ahora, el presidente, posiblemente para evitar guerras internas, le ha dado luz verde, según fuentes del PP.

Madrid, puesto clave para el PP, queda en manos de dos personas no votadas como cabezas de cartel: Ana Botella en el Ayuntamiento y González en la Comunidad.

PÁGINAS 8 A 14

EDITORIAL EN LA PÁGINA 24



Esperanza Aguirre y la consejera Lucía Figar lloran tras la comparecencia de la presidenta. / BERNARDO PÉREZ

## La ira antijaponesa obliga a Tokio a cerrar fábricas en China

Una disputa territorial dispara la tensión

JOSE REINOSO, Pekín

Una oleada de ataques antijaponeses llevó ayer a varias empresas niponas a parar temporalmente su producción en China. Los disturbios, durante los que han sido atacados concesionarios de coches, tiendas y diferen-

tes negocios, han elevado la tensión entre los dos países hasta niveles desconocidos en las últimas décadas. El detonante de las protestas es un grupo de islas deshabitadas en el mar de China oriental por las que Pekín y Tokio mantienen una vieja disputa territorial.

PÁGINAS 2 Y 3

## CiU aparca de momento el secesionismo y apuesta por el pacto fiscal

Duran rebaja el suflé independentista ante la reunión Rajoy-Mas

Tras una semana de apuesta secesionista, CiU ha decidido anteponer la cohesión interna a las pulsiones independentistas. "El interés de CiU, de ahora al día 20 [día de la reunión Rajoy-Mas en Madrid], no es otro que poner el acento al pacto fiscal", aseguró ayer el líder de Unió, Josep Antoni Duran, tras un debate con la cúpula de la federación. Ante la presión de algunos dirigentes de CDC, Duran agregó: "En 24 horas no podemos definir el programa [con el Estado propio] de las siguientes elecciones".

PÁGINA 16

## Almunia advierte a Rajoy del riesgo de retrasar la decisión sobre el rescate

El vicepresidente de la Comisión Europea, Joaquín Almunia, advirtió ayer a Mariano Rajoy de que no puede pasar mucho tiempo decidiendo si España pide o no el rescate. Eso, en su opinión, genera incertidumbre, un elemento que los mercados castigan. Ayer la prima de riesgo escaló 22 puntos básicos y la rentabilidad del bono superó el 6%.

PÁGINA 19

## Londres logra frenar en la UE la cuota femenina en los consejos

El intento de la Comisión Europea de obligar a que los consejos de administración de las grandes empresas cuenten con un 40% de mujeres en 2020 apunta al fracaso. Reino Unido lidera, junto a Holanda, a un grupo de nueve países capaz de bloquear esta regulación, que ha recibido también duras críticas desde las organizaciones empresariales.

PÁGINAS 30 Y 31

En la T4 de Barajas te llevamos a tu puerta de embarque de la manera más rápida.

**IBERIA**  
iberia.com

Precio final 25€ por persona  
Más información y condiciones en iberia.com